

Goblog

Wawako Marfendi Hadiri Penilaian Lapangan Tingkat Nasional di KGB

Linda Sari - BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID

Oct 30, 2022 - 11:51



Wail Walikota Bukittinggi Marfendi dal.acara ajang penilaian kelurahan Tahun 2022

Bukittinggi-- Wail Walikota Bukittinggi Marfendi menghadiri ajang penilaian kelurahan Tahun 2022, Jum'at (28/10).

"Poin-Poin Penilaian merupakan hasil Karya Pemko Bukittinggi melalui Kelurahan Kubu Gulai Bancah(KGB) dan didukung sepenuhnya oleh masyarakat Bukittinggi," kata Marfendi

Beberapa Bulan yang lalu, Kelurahan Kubu Gulai Bancah Kecamatan Mandiangin Koto Selayan(MKS) meraih juara 1 Kelurahan terbaik tingkat Propinsi se Sumatera Barat sekaligus menjadi Nominasi untuk ikut di Ajang Nasional.

Maju melangkah ke tingkat Nasional, Kelurahan KGB sudah melaksanakan Verifikasi Data dan pemaparan ke Dirjen Bina Pemdes di Jakarta.

Setelah Verifikasi Data dan Pemaparan dilaksanakan satu bulan yang lalu. Hari ini Kelurahan Kubu Gulai Bancah melaksanakan Penilaian Lapangan di sekitar Kelurahan.

Marfendi yang akrab disapa Buya, ia mengatakan penilaian lapangan kali ini diantaranya merupakan program yang telah dilaksanakan kepada masyarakat sejak beberapa tahun lalu dan bukan dibuat khusus untuk penilaian saja. Sebelumnya sudah ada beberapa poin penilaian yang telah diekspos. Kata Buya.

"Ini memang istimewa, apa yang telah berjalan, bukan dibuat tiba-tiba, tapi telah dilaksanakan sejak beberapa tahun lalu," tutur Wawako Marfendi.

Lanjut dikatakannya, yang penting bagaimana poin-poin penilaian bisa dirasakan oleh masyarakat disekitar kelurahan ini guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, apakah hal ini benar-benar telah dilakukan oleh pemerintahan di kelurahan bersama masyarakatnya.

Sementara itu Lurah Kubu Gulai Bancah Andri Gusfrima, menyampaikan, seluruh warga Kelurahan Kubu Gulai Bancah mengucapkan terimakasih kepada Bapak Gubernur dan Walikota yang telah mempercayakan kepada kami untuk bertarung di Tingkat Nasional dalam meraih Prestasi Kelurahan Berprestasi tingkat nasional.

"Momen ini merupakan Suatu kebanggaan bagi kami dapat mewakili Kota Bukittinggi dan Provinsi Sumatera Barat dalam ajang Penilaian Kelurahan tahun 2022 ini. Pencapaian tersebut juga tidak terlepas dari peran serta masyarakat Kubu Gulai Bancah," ucap Lurah KGB Andri.

Ia juga mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada masyarakat dan seluruh pihak yang terlibat dalam proses penilaian kelurahan.

"Dan mohon do'a kita bersama supaya mendapatkan hasil yang terbaik dalam perlombaan ini," harapnya.

Sementara itu Camat MKS, Mihandrik, S.STP, M.Si mengatakan, Kami sebagai Kecamatan yang membawahi Kelurahan Kubu Gulai Bancah ini merasa bangga atas prestasi yang sudah diraih oleh kelurahan tersebut.

Mudah-mudahan dalam penilaian lapangan kali ini lurah dan seluruh warga di Kelurahan KGB bisa menampilkan dan mengekspose Inovasi-inovasi terbaik mereka guna mencapai nilai yang lebih tinggi dari Kompetitor yang lain.

Harapannya.

"Kami dari Kecamatan MKS juga ikut mensupport dan memberikan bimbingan yang diperlukan oleh kelurahan KGB demi lancarnya penilaian lapangan, dan tidak lupa pula kami juga mendoakan semoga kelurahan KGB meraih kemenangan dalam Lomba Kelurahan Berprestasi tingkat Nasional ini, jelas Mihandrik.

Untuk diketahui, kelurahan yang ikut berkompetisi di Regional Sumatera yakni sebanyak 5 Kelurahan, diantaranya Kelurahan Kubu Gulai Bancah Bukittinggi yang mewakili Propinsi Sumatera Barat, Kelurahan Tanjung Ole Hilir Kecamatan Medan Deli, Kota Medan Propinsi Sumatera Utara, Kelurahan Jelitik Kecamatan Tanah Liat Kabupaten Bangka, Propinsi Bangka Belitung, Kelurahan Tanjung Uncang Kecamatan Batu Aji Kota Batam Kepri, terakhir Kelurahan Talang Jauh Kecamatan Jelatang Kota Jambi, Propinsi Jambi.